
受講者より

○日村教頭先生のユーモアを取り入れたお話、仲倉教頭先生の立て板に水のような喋り口、

とてもよかったです。

。 。○主査の講話が具体的でわかりやすく有意義であった できればもっと詳しく聞きたかった

○小樽の教頭会として組織的に取り組んだ実践例など実用化に役立つ内容で参考になりまし

た。

。 。○組織マネジメントは大変参考になりました SWOT分析は早速行ってみたいと思います

○学校組織マネジメントという今日的な課題を取り上げ、実践をふまえた資料の提示は大

変参考になった。今後積極的に学校経営に生かしていきたい。

○特に学校評価については、他の地域の取組もわかり、大変参考になりました。

○外部評価等、現在本校の課題となっており、タイムリーな講義内容で大変勉強になった。

また、後志と小樽の実践交流ができ、意義あるものとなった。
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学校教育への期待と課題
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